

El ministro de Asuntos Exteriores genera una gran expectación en su visita a la Plaza Mayor de Elda

21/06/2016



Margallo ha saludado a José Cremades, secretario general del PP de Elda | Jesús Cruces.

La visita a Elda del ministro de Asuntos Exteriores en funciones, José Manuel García Margallo, durante esta mañana ha generado una **gran expectación** entre las numerosas personas que se encontraban en la Plaza Mayor de nuestra ciudad, sobre las 12 horas. Esta actividad forma parte de la **campana electoral, que le ha llevado en el día de hoy a otros municipios de la comarca**, como Petrer y Monóvar.

En su recorrido por Elda ha hecho una parada en la Plaza Mayor donde **habló con todas las personas**

que se acercaban a saludarle, mostrándose cercano y amigable con todos ellos. Allí mismo, en la escalinata de la Plaza Mayor se hizo una foto de grupo, junto a numerosos cargos del Partido Popular local, entre ellos la senadora popular y exalcaldesa de Elda, Adela Pedrosa, que lo acompañó en todo momento, así como los concejales del PP en el Ayuntamiento de Elda, entre otros.



El PP ha realizado una foto de grupo en las escaleras de la Plaza Mayor | Jesús Cruces.

Durante su recorrido por la Plaza Mayor, José Manuel García Margallo ha hecho unas declaraciones al

periódico y web de *Valle de Elda*, en las que nos ha comentado que **conoce bien esta zona, de hecho él veranea en Jávea**. En cuanto a nuestra ciudad y su industria del calzado ha comentado que ha tenido **oportunidad de conocer Elda en muchas ocasiones** y por ello "uno de los mensajes de la campaña es que la **reindustrialización de la zona es importante en una población con tradición industrial** como Elda en la que hay que resolver los problemas con las pequeñas y medianas empresas, puesto que sus dimensiones reducidas les impiden asomarse a las nuevas tecnologías, que es precisamente lo que les permitiría reducir costes".

Seguidamente, el ministro de Asuntos Exteriores se ha dirigido a la empresa logística de Hispanitas, ubicada en el polígono Les Pedreres de Petrer, y a Bodegas Bocopa. Más tarde tenía prevista una comida en la localidad de Monóvar, donde también visitará la Casa Museo Azorín.